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PROTESTAS DE LOS DOCENTES DE QUELLÓN POR DEUDAS. 

Ojeda suma querella 
de docentes por 
deudas en Quellón 
70 profesores presentaron la acción 
judicial por tres delitos. 

  

orlos delitos de apro- 
p: ¡Ón indebida, es- 

tafa residual y mal- 
versación de fondos públi- 
cos, 70 docentes que son 
socios del Colegio de Profe- 
sores de Quellón interpu- 
sieron una querella en 
contra del alcalde Cristian 
Ojeda (DC) y quienes resul- 
ten responsables. 

La acción judicial patro- 
cinada por abogados del 
magisterio a nivel nacio- 
nal, surge como una res- 
puesta a los nulos avances 
de conversaciones sosteni- 
das por más de un año por 
el pago de deudas, sobre 
todo previsionales. 

Jorge Mansilla, presi- 
dente del Colegio de Profe- 
sores de Quellón, explicó 
que “esta querella va por 
el tema de la deuda, pero 
no es solo a las obligacio- 
nes legales, sino que tam- 
bién hay deudas privadas 
como la cuota gremial que 
se le descuenta a los profe- 
sores que están colegiados 
y en eso hay una deuda gi- 
gante”. 

El dirigente agregó que 
“también hay una deuda 
en concepto de convenio 
de créditos. Al menos enel 
colegio tenemos un conve- 
nio por la deuda para no- 
sotros que bordea los 80 
millones de pesos y es un 
convenio a 18 cuotas y has- 
taahora se han pagado dos 
y deberían llevar 6”. 

Del mismo modo, enfa- 
tizó que “pero toda la deu- 
da que estamos viendo es 

  

netamente lo legal, lo que 
en promedio debe rondar 
unaño, principalmente en 
previsión, en salud hay 
deudas, pero es menos”. 

Mansilla detalló que 
“este es un problema que 
se viene arrastrando hace 
mucho tiempo y en años 
anteriores se buscó llegar 
a acuerdos, se firmaron 
compromisos que no se 
cumplieron, entonces bajo 
todo el panorama que te- 
nemos hasta ahora no 
queda otro camino que el 
que tomamos, consideran- 
do que el SLEP (servicio lo- 
cal de educación pública) 
ya secreó y empieza a fun- 
cionarel 1 de enero”. 

La incertidumbre sobre el 
futuro de la deuda tras el 

traspaso dela educación es 
un tema que preocupa a 
los docentes, lo que llevó a 
adoptar esta medida judi- 
cial, no descartándose que 
con el correr de los días se 
sumen otros profesores, 

ya que se estima que en la 
comuna son unos 400, de 

los que 190 están colegia- 
dos. 

Consultado el alcalde 
quellonino, Cristian Ojeda 
(DC), sobre la querella en 
su contra, puntualizó que 
aún no ha sido notificado 
y que los temas de educa- 
ción los tratarán los res- 

ponsables del área de la 
Corporación Municipal de 
Educación, Salud y Aten- 
ción al Menor. %> 

  

  

Feria laboral que ofreció 
mil empleos en Castro 
superó las expectativas 
25 empresas de distintos rubros se sumaron a la actividad que se concretó 
ayer y que reunió a una gran cantidad de personas buscando trabajo. 
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xpectativas entre quie- 
ines buscan un trabajo 
Igeneró la ExpoEmpleo 

Castro 2024 que ayerse rea- 
lizó en el Gimnasio Munici- 

pal de la capital chilota y 
que reunió a 25 empresas, 
así como unas mil 500 per- 
sonas que llegaron a entre- 
gar sus antecedentes. 

Desde temprano se ob- 
servó a un gran número de 
personas ingresando hasta 
el recinto para conocer la 
oferta laboral de las empre- 
sas que se sumaron a esta 
iniciativa, considerando dis- 
tintas áreas como salmone- 
ras, servicios, construcción, 
hotelería y la Armada, con 
su proceso de postulación. 

Entre las 10 y las 13 ho- 
ras se extendió la expo y si 
bien, las puertas se cerraron 
a esa hora, en el interior las 
personas que ingresaron 
pudieron entregar sus cu- 
trículos en las empresas se- 
leccionadas. 

Marcelo Sánchez fue 
una de las personas que lle- 
£ó hasta la feria, quien por 
primera vez participa de 

  

personas se estima que 
llegaron hasta el 
encuentro en el 
gimnasio. 

una de estas actividades. 
“Me parece bueno, hay 

mucha gente que está pos- 
tulando a varios trabajos 
porque hay muchas empre- 
sas que están ofreciendo 
distintos trabajos y eso me 
parece muy bien. Hay mu- 
Cha gente y eso es muy bue- 
nO”, expresó. 

Otra delas asistentes fue 
Yocelyn Barría, quien co- 
mentó que “está súper bue- 
no esto, hay mucho desem- 
pleo, mucha gente que ne- 
cesita sustentar a sus fami- 
lias y ojalá todos tengan una 
gota de suerte para poder 
encontrar algo porque está 
súper difícil. Hay hartas 
empresas, sobre todo sal- 
moneras y me parece bien 
que hagan esto y ojalá sea 
más seguido”. 

En este sentido, Tamara 
Cárdenas, encargada pro- 

horas se extendió la 
feria organizada por el 
municipio en conjunto 
con el Sence. 

vincial del Servicio Nacional 
de Capacitación y Empleo, 
Sence, señalóque “nosotros 
siempre estamos trabajan- 
doen conveniocon el muni- 
cipio y laidea es acercar al 
trabajadoral trabajoy seor- 
ganizan estas actividades 
para generar este vínculo y 
quela gente pueda encon- 
trar un puesto de trabajo”. 

Además, la funcionaria 
mencionó que “estamos ha- 
blando de varias empresas 
que están requiriendo tra- 
bajadores, hartos operarios 

para las empresas del sal- 
món, pero también en el 
área de la construcción, en 
el área administrativa, en- 

tonces es muy amplia la ga- 
ma delos trabajos que sees- 
tán ofreciendo”. 

Junto con ello, recordó 

que generalmente este tipo 
de exposiciones genera ab- 
sorción de mano de obra, 

como lo han ratificado las 
cifras del organismo queles 
entregan las empresas par- 
ticipantes. 

Asu vez, el alcalde cas- 

treño Juan Eduardo Vera 
(indep. Chile Vamos), afir- 
móque “como municipio, a 
través de nuestra OMIL (Oft- 
cina Municipal de Interme- 
diación Laboral), en una 
alianza con el Sence, hemos 
invitado a la empresa priva- 
da como ente articulador y 
generador de las grandes 
posibilidades laborales en 
nuestra comuna y territo- 
rio, para justamente dar vi 
da a esta feria de empleo”. 

Asimismo, el jefe comu- 
nal agregó que “hacemos 
esta ExpoTrabajo pensando 
en ese alto número de veci- 
nos y vecinas de la comuna 
que a diario buscan un tra- 
bajo y no lo encuentran, y 
ahícomo municipio hemos 

querido darle una manito 
convocando a muchas em- 

presas de Castro y Chiloé, y 
que están presenten en el 
Gimnasio Municipal de Cas- 
tro”.0 
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